


2

名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ ⑪

会長 八木 武志

4 29春の根の上まつりが 月

日に行われました。それに先

立ち 日、山村君、杉山君と根の上キャンプ場17
へ行き、作業をしてきました。

メシケ原の表土（腐葉土）は山村君のユンボの

活躍でほぼ取り除き、あとは砂利を敷設すれば多

目的な広場として駐車場にも利用できると思いま

す。そこで皆さんにお願いです、砂利の購入運搬

にかなりの費用が必要になってきました。

大型のダンプで運ぶことが出来ないので２ｔダ

ンプで何度も運ばなければなりません、２～３０

杯あればと考えています、何杯分かのご協力をお

願いします。

鈴木一弘君の呼びかけで、１６日（土）ＹＭＣ

Ａのリーダーやインターアクトクラブの現役、Ｏ

Ｂによる大震災支援のためのボランティアネット

ワークが立ち上がりました、ワイズメンとしては

物・心ともにサポートしていかなければと思って

います。

「ワイズはフェイス ＴＯ フェイス」

４月第 例会報告1
●卓話「名古屋開府の経緯と歩み」

月 日（木）4 13
ANNラスース

事務局長 後藤 幸一氏Network2010

今月の講師、後藤

氏（写真上）は、上

前津の で映像YMCA
塾 を 開 校 。 名 古 屋

の 周年記YMCA 100
念誌の の作成をDVD
担当された方で、現

在はアーカイブス事

業を行政等と連携しな

がら進め、名古屋１０

０キロ圏の情報発信を

インターネットで行な

っています。

、解説と映像を交え

信長が所謂「清州越」

をして名古屋を作る前の清州の町の様子、消失前の

名古屋城と本丸御殿の空撮映像、出来たばかりの名

古屋駅の様子、碁盤割の城下町、鶴舞公園で行われ

た博覧会の模様、最初の頃の名古屋港の古い写真、

最初のころの住宅地図、宮の渡しなど、皆さんもう

少し右とか左とか自分の住んでいる所の以前の様子

を知りたかったようです。

後藤さんも少し時間が足りないと言っておられ

ましたが、我々ももう少し見たかった。残念！

続きをご覧になりたい方はホームページアドレス

をご覧ください。http://network2010.org
八木会長より次年度のクラブ役員案が発表され承

認されました。

メンバースピーチの菅沼君（写真下）は被災地の

新聞社への支援の動きと、土曜日に行われるボラン

ティアネットワーク立ち上げの為に、新聞社、テレ

ビ局に取材のお願いに行った事が報告された。

ゲスト 山口栄三君（元 職員）YMCA
yyyyyyyyyyyyyyyyy

４月第２例会報告

４月２１日（木）

名古屋ＹＭＣＡ

４月第２例会での報告、決定事項は次の通りです。

（ ）①５月例会の卓話は講師安井美沙子氏 国会議員

卓話のテーマは未定だが、東日本大震災に関連

したことが話される模様。

②西日本区大会の登録について、第２例会現在参

、 、 、 （ ）、 （ ）、加者は浅野 柴田 杉山 鈴木 一 鈴木 孝

鈴木（浩 、野村、橋爪、長谷川、八木、メネ）

ットは杉山、野村の計１２名であることが報告

された。

③第 回中部評議会の内容が報告された。2
・次々期中部部長は荒川文門氏（南山クラブ）

・次期の次々期部長、部会ホスト候補は金沢犀

川クラブに決定された

④東日本大震災支援募金の横断幕が披露された。

⑤７月のクラブ総会（裸で語る会）は７月２～３

日で行われることが確認された。なお会場は未

定で、５月に決定をする。

⑥根の上のワークの報告がされ、今後の砂利等の

費用について議論がされた。

⑦ボランティアネットワークが立ち上がったが、

今後ユースが震災の支援等を行う場合はワイズ

として全面的にバックアップしていく事が確認

された。

、 、⑧鈴木一弘メンが４月２８日から ５月１日まで

同盟の呼び掛けに応じて名古屋ＹＭＣＡからユ

ース２名とともに、被災地に派遣されることに

なった。

なお、第２例会終了後、４月度次期中部事務局会

議が開かれ、長谷川次期中部部長が進行役となって

協議が行われた。決定事項では、東海クラブがホス

トする第１５回中部部会が８月２８日（日）正午か

ら名鉄ニューグランドホテルで開催されます。
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名古屋ＹＭＣＡ
ボランティアネットワーク立ち上げ
名古屋Ｙ

ＭＣＡボラ

ンティアセ

ンターや東

海クラブの

鈴木一弘メ

ンなどが世

話 人 と な

り、震災被

災者支援の

ためのボラ

ンティアの

核となる組

織をつくろうと 日、名古屋ＹＭＣＡ３階で 「名16 、

古屋ＹＭＣＡボランティア・ネットワーク」の設立

会が行われた。

とくに若い世代が中心になり、何か行動を起こし

たいという気持ちが高まって開催されたこの催しに

、 、 、 、は インターアクト現役やＯＢ ＯＧ Ｙリーダー

在名ワイズメン、Ｙスタッフなど、高校生から社会

人まで幅広い世代の約３５名が参加した。既に被災

地に行ったボランティァの体験報告を聞いた後、グ

ループに分かれて、それぞれの思いを語り、自分達

になにができるかについて話し合われた。

「出来ることは少ないかもしれないが、募金だけ

でも続けよう」などの意見が飛び交う中、さまざま

な提案がなされた。

この模様は複数の報道機関に取材され、夜の東海

テレビニュース、翌日の中日新聞朝刊にも紹介され

ました （写真）。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

春の根の上まつり開催
東海クラブから１６人参加

東海クラブが強力にサポートしている根の上キャ

ンプ場で２９日、恒例の「春の根の上まつり」が開

かれました。

この催しに先立ち、１７日には山村君をはじめ杉

山君、八木会長らが一日ワークを実施、メシカ原の

整備などを行いました。

当日の天気は快晴でしたが、やや風が肌寒く感じ

られました。根の上では山道の山サクラは満開でし

たが、キャンプ場中央のサクラはまだ蕾、ツツジも

まだちらほらという感じです。参加者は全体で３５

人程度とやや少なめでしたが、今年もバンド演奏や

キャンプソング。そして何よりもおいしい食事に皆

さん満足げでした。

坂口料理長は今年も料理の腕をふるってくれまし

次期中部部長便り①
次期中部部長 長谷川 和宏

桜を楽しむ間もなく、あっという間に新緑の夏

へと模様替え。被災地では、地震・津波・原発事

故、付随する社会的、経済的２次、３次の災害。

出口も見えず、深刻な状況はまだまだ収まりませ

ん。

戦争を知らない私たち世代にとっては、初めて

の身近な、強烈な大震災にとなってしまった。今

こそワイズ世代？の働き時！？かもしれません。

、 、 、 、 、 、私たちが持つ 経験 知恵 資金 技能 時間

気持ちのどれをどこに何時すればよいか。何を提

供できるか。迷うところです。

ワイズらしい働きが出来たらと願いつつ、５月

を迎えました。中部も東海クラブも、今期の仕上

げの時期に入ります。私は、７月から中部部長と

して 「先ず一歩 楽しもう、学ぼう、働こう、、

そして、つなげよう」を主題としました。

ワイズメンとワイズメンズクラブにとって、こ

の主題の実現こそ、今、最も求められていること

だと考えています。

クラブの将来、ちょっと先を一緒に考えません

か、今月は。

たが、とくに

デザートのバ

ウムクーヘン

の評判は良か

。ったようです

東海クラブ

からは遠藤フ

ァミリーの６

人を筆頭に浅

野君、鈴木浩

之夫妻、柴田

、 、夫妻 杉山君

野村夫妻と合

計１６人が参

加。全体参加

者の半分くら

いを東海クラ

ブが占める出

席率でした。

根の上はこれから石や砂利運びが行われ、メシ

ケ原の最終整備が行われる予定です。中心になって

作業を進めている山村君には１７日のワークの後

も、一人で石運びをしてもらいました。砂利運びの

ため経費も今後必要ですので、皆さんのご支援をぜ

ひお願いします。
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お誕生日おめでとうございます
メ ン 月 日 山田 英次君5 6

月 日 柴田洋治郎君5 8
月 日 東田 美保君5 8
月 日 浅野 猛雄君5 12
月 日 伊藤 貴久君5 12
月 日 鈴木 一弘君5 13
月 日 鈴木 孝幸君5 25
月 日 野崎 勉君5 28
月 日 松本 勝君5 28

メネット

月 日 野村 靖子さん5 3

結婚記念日おめでとうございます
橋爪 良和・圭子さん 月 日5 1
服部 敏久・正子さん 月 日5 5

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月の西日本区強調月間は

LT(Leader Training)です

Leader-今月の西日本区の強調月間はＬＴ（

）です。仁科保雄西日本区理事は「実Training
、 。務に主体性をおき 年度の全事業に徹底する10

できる限り事業に反映させ、西日本区全体の発展

につなげる 。とアピールをされています。」

東海クラブだより
会費振込のお願い◇

年度末が近づいています。なるべく早く決算がで

きますよう、皆様のご協力をお願いします

会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

振込先 三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通 ３５４２６１０

口座名 名古屋東海ワイズメンズクラブ

◇濱島誠一朗君が３月末で退会されました。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

◆大震災からやがて２カ月。地震、津編集後記
波。そして今なお続く放射能汚染の拡大など、近代

史上で日本人が経験したことのない事態が続きます

◆私たちはこの震災で改めて多くのことを知りまし

た。東北の皆さんの辛抱強さと底力。東北が関東と

日本をいかに支えていたのかということ。そして何

よりも家族の絆や人が人を支え合うことの力強さを

◆大自然を前に人の存在はとても小さい。日本はま

だ荒れ狂う龍の背中に乗り続けています。私たちの

意識を変えなければなりません （Ｙ．Ｈ）。

◆２０１０～２０１１年度クラブ役員

会 長：八木 武志 副会長：加藤 友昭

直前会長：伊藤 貴久 書 記：浅野 猛雄

一般会計：柴田 洋治郎 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、杉山、加藤）

地域奉仕・環境 松本、濱島

ＥＭＣ（会員増強） 伊藤、山田、服部

ファンド（ＢＦ） 鈴木（孝 、橋爪、山村）

クラフファンド 遠藤、服部、鈴木（浩）

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、野崎、鈴木（孝）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼、浅野、

松本、長谷川

根の上担当 山村、伊藤、杉山、橋爪、

長谷川

国際募金 鈴木（一 、山村）

次期中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久 【敬称略】

№ 開　催　日 ４

／

1４

日

第

１

例

会

４

／

２１

第

２

例

会

４

／

17

根

の

上

作

業

４

／

29

根

の

上

ま

つ

り

フ

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ ○ ３９５０

３ 伊藤　貴久 ◎ ４４５０

４ 遠藤　彰一 ○ ○６ １６１００

５ 加藤　友昭 ○ ４５００

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ ◎ ８１００

７ 菅沼　東平 ○ ５００

８ 杉山　敏雄 ○ ○ ○ ○ １６３００

９ 鈴木　一弘 ○

１０ 鈴木　孝幸 ○ ○ ３００００

１１ 鈴木　浩之 ○ ○ ◎ ６０５０

１２ 野村　秋博 ◎ ○ ◎ １５５５０

１３ 野崎　勉 １０００

１４ 橋爪　良和 ○ ○ １３４００

１５ 長谷川　和宏 ○ ○ ８３５０

１６ 服部　敏久 ○ ２７５０

１７ 東田　美保 ○ ○ １９５０

１８ 深川　直 ○ ○ １１９００

１９ 松本　勝 ○ ○ ４７００

２０ 八木　武志 ○ ○ ○ ○ １１３００

２１ 山田　英次 ６２００

２２ 山村　喜久 ○ ○ ○ ７７００


